
- 1 -

２０１８年３月９日発行Ｎｏ．２１１０
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２２３７例会 報告（2018・3・2）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．新会員卓話 田中都志子君、山根久男君
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催

◆出席
％表彰100

〈 年〉中野幸三郎君 〈 年〉下井田秀一君２６ ２３
〈 年〉新木 明夫君 〈 年〉江原 利夫君２２ １７

〈 年〉小林 聡 君５
◆誕生祝い

家住慧路君、奥村 勉君、髙森 勉君、野村 滋君、
石戸悦史君、唐澤雅弘君、田中都志子君、中野克則君

◆結婚祝い

家住慧路君、花房孝道君、井本万里子君、
石戸悦史君、横塚直人君、今泉攻一君

天沼会長◆会長報告
１．先週の桐生赤城 との合同夜間例会には さんＲＣ ＳＡＡ

始め皆様にご協力頂きありがとうございました。
２．地区より台湾東部地震被害義捐金のお願いが来てお

ります。台湾には多くのクラブが友好クラブや姉妹ク
ラブを締結していることもあり東日本大震災や九州北
部集中豪雨の際は多くの義捐金を頂いたそうです。
地区としては会員 人 円を目安に寄付を募り 月１ １,０００ ３
日までに送金して欲しいそうです。本日の例会で募９

、 。金箱を廻しますので 皆様のご協力をお願い致します
３．納涼家族会と忘年家族会の募金の一部を活用して姉

妹クラブのフィリピン･マンダルヨン の要請によＲＣ
り新しいグローバル補助金を行う事になりました。今
回のプロジェクトはマンダルヨン市の妊産婦に妊娠出
産の知識および栄養と衛生指導を行って、母子の生命
と健康を守る内容です。 地区の を活用させ２８４０ ＤＤＦ
て頂くにあたり本日午後４時半からガバナー事務所で
審査会が行われます。青山幹事と次年度奉仕プロジェ
クト委員長の河内君が出席してプロジェクトの説明を
して戴く事になっております。

幹事◆幹事報告 青山
◇本日例会終了後 で理事会を行います。１Ｆ
◇次例会は桐生南公園の早朝清掃です。

(集合６:３０、集合場所 正面駐車場）
◇早朝清掃と早朝健康診断の出欠表を回覧しますので

ご記入下さい。
◇ を配布しました。ロータリーの友３月号

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信３月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo583を15部頂きました。◇
３月のロータリーレートは１ドル１０８円に変更になりました。◇

◇下記のものが届いております。
２月２３日の上毛新聞（2840地区およびクラブ紹介掲載）・

・桐育乳児園よりロータリーデーのお礼状
・みどり市社会福祉協議会より寄付金のお礼状
・未来創生塾の総合成果発表会のご案内
・㈱オクトンより 年ロータリーグッズカタログ 冊２０１８ ３
・中小企業大学校より経営後継者研修のご案内

次ページへ続く
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◇本日各テーブルにお煎餅が配れています。それは本日
会員卓話をされます山根君がお店の紹介にお持ちにな
ったものです。卓話を聴きながらご賞味頂下さい。

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 3/12 太田ＲＣ 3/8､3/15
前橋西ＲＣ 3/9､3/23(休) 前橋北ＲＣ 3/19､3/26
前橋東ＲＣ 3/8､3/15､3/22 前橋中央ＲＣ 3/28
富岡ＲＣ 3/7､3/21(休) 碓氷安中ＲＣ 3/22､3/29(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 2/5､2/26 桐生南ＲＣ 2/7､2/21
桐生中央ＲＣ 2/15､2/22

石戸会員◆乾 杯
本日は結婚祝いと誕生祝いを頂き

。 、ましてありがとうございます また
同様にお祝いを頂いた皆様おめでと
うございます。日頃からチハヤ会運
営におきまして、会員の皆様そして
諸先輩方には大変なご理解とご支援
ご尽力を頂いておりまして、重ねて
お礼を申し上げます。本日 月 日は３ ２

４８ ３ ２私の誕生日で 歳になりました。入籍した日も 月
日ですので正にダブルのお祝いで、この様に昼間から
祝って頂き、本当に嬉しく思います。

それでは、西ＲＣの益々のご発展と、会員皆様のご
活躍によって人と人とがお互いに応援し合える様な社

!!会になりますことをご祈念致しまして、乾杯
１０８７キロカロリー◆食事メニュー

水菜のパリパリサラダ､豚肉と揚げ豆腐の辛子煮込み､
白飯､浅利と春キャベツのスープ､香の物､一口小菓子春巻､

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６３ １１ １１

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６３ ４６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１７ ５ ８０.９５
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)８８.５２ ７

□拠金委員会
小林 拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ (惠)

新人卓話上手に話せるかと大変緊張しております 田中君
山根さん､田中さん卓話楽しみにしています

青山君､前原君､霜村君､七五三木君､乾君
田中さんの卓話楽しみです 井本君､正田君
出席 ％表彰を頂いて 中野君100
誕生祝いを頂いて 髙森君､奥村君､唐澤君
結婚祝いを頂いて 花房君
ダブルで祝っていただきありがとうございます 石戸君
先週の赤城 との合同例会では の皆様ありがとＲＣ ＳＡＡ
うございました 天沼君
新会員セミナー勉強になりました 越塚君
先日のタイ訪問記静かに聞いてくれてありがとうござ
いました 野村君
ゴルフ再デビュー 君１４０!! 浦野
花粉にマイッテマス 田﨑君

野田君花粉アレルギー外来を行っています｡希望の家です
石戸拠金委員◇ロータリー財団

新人卓話大変緊張しております 田中君
山根さん､田中さん卓話がんばってください

天沼君､野村君
山根さん､田中さん卓話楽しみにしています

中野君､阿左美君､霜村君､七五三木君､
藤本君､佐々木君､浦野君

山根久男君の卓話楽しみにしています 正田君
誕生祝いを頂いて 髙森君､家住君
結婚祝いを頂いて 花房君､井本君
お祝いをありがとうございます 石戸君
新会員セミナー勉強になりました 越塚君
接骨院に通っています 田﨑君

産業医請負いますよ！ 野田君
今日は長い一日になりそうです 青山君
花粉がとんでいます｡耐えていきます 唐澤君
春一番です｡桜ももうすぐ 江原君

奥村米山奨学担当◇米山奨学
新人卓話大変緊張しております 田中君
山根さん､田中さん卓話楽しみにしています

阿左美君､霜村君､七五三木君､野田君､佐々木君
出席 ％結婚誕生受賞の皆様おめでとうございます100

天沼君
出席 ％を頂きました｡ありがとうございます 江原君100
誕生祝いを頂いて 髙森君
結婚祝いを頂いて 家住君
お祝いをありがとうございます 石戸君
新会員セミナー勉強になりました 越塚君

が切れません 田﨑君１００
株価がどんどん下がっています｡色々心配です 青山君
花粉がとんでいます｡耐えていきましょう 唐澤君

野村君今日２８日で６９才になります｡めでたくありません
浦野君お陰様で介護甲子園日本一ありがとうございました

月になりました｡毎日が早く感じられるのは年のせ３
いでしょうか？ 正田君
医業経営コンサルタント試験合格しました 栗原 君(秀)

□公共イメージ委員会
鳥嶋公共イメージ委員◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介をします。３
先ず、左開き横組の最初の頁に 会長メッセージＲＩ

があります。今年はローターアクトが出来て 年に５０
なるそうです。 を提唱しているクラブはローターアクト

２７ ローターアクト ロータリー全体で ％しかなく、 卒業後
。クラブに入会する人数もあまりにも少数とのことです

ロータリー ローターアクト ロと の関係を強化して、将来の
へと育成するよう呼びかけています。ータリーアン

３ ７また、 月は「水と衛生月間」です。その特集が
～ 頁に組まれており、海外で行った水プロジェク１５
トが紹介されています。当クラブのタイ･チェンマイ
で行ったプロジェクトは、ここで紹介されているプロ
ジェクトに勝るとも劣らない立派なプロジェクトだと
つくづく感じました。

月 日が世界ローターアクトの日で、それを含む３ １３
１週間が世界ローターアクト週間です。それに関連し

、「 」て 頁では ローターアクトからロータリーへ１６～２０
と題して、ローターアクトからロータリークラブに入
会した方を紹介しています。当クラブでは坪井良行会
員と中里和子会員が該当すると思います。是非、参考
にお読み下さい。

７ ４東日本大震災が起こって今月で 年、熊本地震は
月で 年になります。現在も行っている被災地支援事２
業を 頁で紹介しています。また、 頁で２１～２４ ２６～２９
は「ガバナーのロータリー･モメント」が掲載されて
います。当地区の田中がバナーのロータリー・モメン
トも 頁に載っています。 頁までは 会長２８ ３０～３８ ＲＩ
エレクトのバリー･ラシン氏の紹介と国際協議会のリ
ポートです。次年度の国際ロータリーの方向性がわかり
ますので参考にして下さい。 頁には 年に日本の３９ ２０２０
ロータリーが 周年を迎えそれを記念してのピンバ１００
ッジデザインの募集要項が載っています。 頁には４４

地区の地区大会が紹介されています。２８４０
右開き縦組最初の講演要旨はフードアナリストお

よび栄養士の笠井奈津子さんの「今からはじめる長生
きのための食生活の秘訣」です。とても参考になりま
すので是非お読み下さい。 頁からの「クラブを訪ね９
て」は網走ロータリークラブです。昭和 年に創立２８
し北海道では 番目に、戦後では最初に出来た歴史あ９
るクラブの紹介です。

今月も内容がたっぷり詰まって大変読み応えがあ
ります。是非、色々参考にして頂きたいと思います。
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新 会 員 卓 話

田中都志子君
（美 容）

「自己紹介 ＆
エステ･リラクゼーション

」makomi について

私は、桐生市境野町で和菓子製造販売を営む両親の元
で三姉妹の次女として生まれ、二十歳でみどり市笠懸町
へ自営業を営んでいる所に嫁ぎ、三世帯同居という嫁修
行を学ぶには持って来いの環境で、主人の会社の経理事
務を手伝い、三人の子供を授かりました。母業は人生の
中で自分を最も成長させてくれる素晴らしい時間だと思
っております。

子供達が社会に出ても家庭を持っても親は親であり、
改めて自分の両親には頭が上がらず感謝しております。
母は 年前 歳の若さで他界しましたが、父は 歳に９ ６６ ８０
なりましたが大好きなゴルフや旅行に行ったりして元気
に過ごしております。母との時間が無かったので、父と
はできるだけの時間を過ごしていたいと思っており、父
と二人で出掛けたり、孫達も父が大好きなので一緒に出
掛けたりしています。

次に、エステ･リラクゼーション のお話しにmakomi
入らせて頂きます。

末の子が６年生になった時、何か手に職を付けたいと
考え、当時、化粧品販売などもしていたので、エステシ
ャンか看護の方に向おうかと看護学校を調べたりしてい
ました。当時長女が高校生で、エステシャンに進みたい
等と言っていたことを思い出した末っ子が 「お姉ちゃ、
んがエステシャンになりたいって言っているのだから、
ママもエステシャンになれば」の一言で背中を押され、
「ヨシ！やるなら接客、流れ、仕入れ方法など学ばない
と」と、その時点で開業することを考えたのでした。翌
日ハローワークに行き、前橋市にあるエステサロンが、
募集年齢が過ぎていて募集も締切になっていたのです
が、オーナーさんが会ってみたいと言って下さり、翌日
に面接が決まり、履歴書を持ち面接に行きました。きっ
とダメだろうと思っていましたら、即、勤めて欲しいと
連絡が入りました。翌週から勤めが始まり、母業・家事
・経理事務の他にエステサロン勤務が始まりました。

ところが ヶ月目の時に長男が トラックに轢か１０ １０ｔ
れ、骨折や打撲で済みましたが ヶ月は学校の送り迎え３
もあり、勤め先に迷惑を掛けられないのと、まだ子供達
の側に居なさいということかなと、勤めを辞めました。
エステシャンになりたいと言っていた長女は今は看護師
になっています。不思議なことですね。

でも、どうしてもエステのお仕事を諦められない自分
がいて、子供達の側で仕事をするなら自分でやるしかな
いと、アパートを借り、エステスクールに通い、エステ
･リラクゼーション をオープンしました。makomi

『 』前々から東洋医学に基づいたエステ モンテセラピー
を取り入れたいと考えていましたので、オープン当時よ
り導入しました 『モンテセラピー』とは、ツボ・経絡。
に沿ったハンドマッサージで、ツボ・経絡に伝えられた
刺激は、脳に伝わり、神経伝達により反射的に筋肉をリ
フトアップし骨格を整えます。また、気持ちが張り詰め

、 、た筋肉や心の緊張を取り除き リラクゼーション効果や
体質改善、アンチエイジング効果があるトリートメント
です。 年にモンテセラピーセラピスト、 年に２００８ ２０１３
はトレーナーを取得し、同時進行でインド式エステとい

、 、うリンパトリートメントも取り入れ 自分で体験したり
柔道福祉士さんや理学療法士、スポーツトレーナーなど
の方々から学ばせていただき、いかに結果を出し、お客

様にお応えできるかを追求しながら、 オリジナmakomi
ルインド式エステに変わりました。

病院関係の先生の前で大変に恐縮でありますが、エス
テサロンとは健康な方をより美しくとされてきました
が、サロンで沢山の女性と関わらせて頂き、低体温・冷
え性・生理不順・生理前症候群 ・うつ・神経からＰＭＳ
くる痛み・便秘・更年期など、女性特有の症状のお客様
が多くみられます。色々な環境などでの疲労やストレス
での脳と腸の関係・脳と子宮の関係も大きいと考えられ
ております。お身体は正直にでます。そこで、もっと子
宮、内臓も体も温められてリラックスできるものはない
かと『ハーブボール』を取り入れました。ハーブボール
とは天然ハーブを数種類コットン布で包み蒸したもので
す。タイでは伝統的な医療の一つとして治療院や病院な
どで治療の一つとして受け継がれています。

勿論、全てにおいてお医者様に行かれ異常が無いこと
を前提にカウンセリングや施術をさせて頂いており、逆
にお医者様に診て頂いた方が良いと思うお客様には病院
の方にお勧めさせて頂く事もあります。食事なども大き
く影響してきますので、カウンセリングでは毎日の食事
も細かく聞かせて頂いております。ダイエット目的やお
肌のお悩みなど色々な問題原因も踏まえ、お客様に何が

、 。必要なのかを考え 常に研修に参加したりしております
また、ブライダルエステで来店され、大変な低体温で

通われているうちに体質改善に繋がり体温も正常になっ
たお客様もいらっしゃいます。勿論お客様がお家でも継
続して心掛けていらっしゃるお陰でもありますが、ご懐
妊のご報告も受ける様になっております。ブライダルエ
ステなど宣伝はしておりませんが、受けられたお客様か
らのご紹介や、結婚式でお嫁様をご覧になり 「どこで、
ブライダルエステを受けたの？」とお聞きになられ、ブ
ライダルエステは さんに決めていましたとご来makomi
店頂く事もあります。女性にとって大切な日のお手伝い
をさせて頂けることは何よりも有り難い事です。ブライ
ダルが終わるとお写真を持って来て頂いたり、ご懐妊や
出産のご報告やお子様のお写真も送って頂いたり、また
出産後のケアなどでご来店頂き、末永いお付き合いをさ
せて頂いております。また、お客様が施術後に笑顔に変
わられると、反対に私が癒され本当にこのお仕事をして
きて良かったと思う瞬間でもあり、また頑張れます。

５ 年 前に
岩宿 遺 跡の
鹿の 川 沼や
桜並 木 と自
然に 囲 まれ
た贅 沢 なロ
ケー シ ョン
の中 で 、お
客様 に リラ
クゼーションをご堪能頂ける様にサロンハウスを建て、
後には指導に力を入れられる環境づくりもしておりま
す。今暫くはお客様に喜んで頂ける様に、お客様のお身
体を中からも外からも本来の美しさを引き出せる様、寄
り添えるサロンを心掛けて行きたいと思っています。

また、 年前に『群馬県個人エステオーナー会』を立４
ち上げ、年に 回集い、食事をしたり、情報交換や講師４
に来て頂き、研修を行なったりしております。

最後になりましたが、先日の新会員セミナーでは中核
的価値観 (コア バリュー)のお話しを聞いたCore Values
時に、共通の価値観を感じました。改めて忘れかけてい
たこと、初心に戻る気持ちや私に足りないこと、苦手な

。 、ことが学べる場所なのかもしれないと思いました 正直
どこまで続けられるか、皆様にきちんとついていけるか
不安ではありますが、半年、一年おきに考えていけば良
いのかなと思っています。今はただ大先輩方の溢れるパ
ワーを頂きにご飯を食べに参加させて頂きますので、宜
しくお願い致します。

サロン前の鹿の川沼の桜を観に来られた際は、是非
にお立ち寄りくださいませ。makomi



希望の家療育病院社会福祉法人希望の家

野田 真一郎理 事 長

22-4みどり市大間々町大間々
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㈱タイムプロデュース

野 村 滋代表取締役

桐 生 市 広沢 町 1 - 2 5 3 8 - 1
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損害保険ジャパン日本興亜㈱

岡 野 浩 二桐生支社長

桐 生 市 稲 荷 町 4 - 2 0

０２７７－４４－４０２１℡
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桐生西ロータリークラブ

山 根 久 男 君
（菓子製造小売）

「自己紹介 ＆
」㈱新浜せんべいについて

本日は自分の事と、新浜せんべいの事について、少し
お話しさせて頂きます。

新浜せんべいは創業 年になり、私で三代目になる７０
お煎餅屋です。若い頃は家業を継ぐなど全然思っていま
せんでした。昔からエンターテイメントに興味があり、

代の頃から音楽が好きでバンドをやっています。娘１０
が二人おりまして、上の娘は高校２年生、下の娘は中学
３年生ですが、私の影響か、下の娘は小さい頃からダン
スをやっていて、本格的にダンスを通じたエンターテイ
メントを目指しています。

自分が行った事が誰かを楽しませたり喜ばせたりでき
る、そんな特別な何かになれたらと、ずっと思っていま
した。残念ながら、音楽では食べていける様にはなりま
せんでしたが、自分がしたかった事が実は直ぐそばにあ
ったと気付いた時、このお店『新浜せんべい』を本気で
やっていこうと思いました。

「大切な人にあげたとき喜ばれた 「子供が帰って来」
るから食べさせたい 「これを持って来てと言われる」」
「桐生にこんなお店があって良かった」と言われたとき
本当に嬉しくなります。きっといつか憧れたエンターテ
イメントと本質は同じことなのかもしれません。

桐生の街で桐生らしいお店をと考えたとき 「桐生ら、
しさって何だろう？」と思いました。それは色々あると
思います。人によって捉え方は違うにしろ、自分が思っ
たのは『繋ぐ伝える』と言う事でした。

「伝統の織物の街、古くからの建造築が今もある。そ
んな伝統を重んじながら新しいものを創造する。桐生織
の糸が紡ぐように私の作った物がギフトとして人から人

、 。」に思いを繋ぐ 縁を繋ぐ糸のようなそんな存在で居たい
そう思いました。

そして４年前に
「装い新たに伝
統そのままに」
のコンセプトで
新店舗を作りま
した。構想から
２年、建築士さん
と桐生や都内の色々な最新のお店など廻り研究しました。

開放感のある髙い
天井に清潔感のある
白を基調にした漆喰
の壁。無垢の木材の
棚には色とりどりの
パッケージのおせん
べいが並んでいま
す。店内から見える

工房の壁は、ベンガラと漆喰を混ぜて磨き上げたピンク
色の磨き漆喰という技法で仕上げました。

商品のおせんべいは全て手焼きです。素
材にもこだわり、全て国産のうるち米、砂
糖や醤油も吟味して取り寄せて使用してい
ます。また、期間限定でチョコレートでコ
ーティングしたものも好評です。その他、コーヒーや抹
茶、きな粉などもお作りしています。パッケージも工夫
して、桐生伝統の織物とコラボした７つの織り方の名前
を付けたものや、引き出し式の箱詰めのもの、カラフル

《次例会予告》

３月１６日 (金 ) 外部卓話

㈱ユニマーク 代表取締役 尾花靖雄様 （桐生赤城RC）

な模様のものなどご用意して
います。

伝統の製法はそのままに、
時代にあった装いで新しいも
のを創造する。ただ良いもの
を作るだけではダメな時代です。誰かを喜
ばせたりする為に安心で安全なものを、誰
かにあげたくなる様な装いでプロデュース
する。自分のやった事が誰かの幸せや喜び
のお手伝いが出来る。そんな幸せを感じながら、これか
らもまだ誰も食べたことが無いようなおせんべい作りに
挑戦して行きたいと思います。

ご清聴ありがとうございました。

３月２日理事会報告
１．４～６月の例会変更を承認。
２．台湾地震義捐金は9日迄に地区意向額を送金する。
2日と16日の例会で募金箱を廻して目標額を集める。

３．事務局のコピー機の入替はマツダ商事を窓口にする。
４．マイトリー学園大間々南幼稚園へ図書資金贈呈承認。
５．予算執行状況の確認を行う。

㈲ 奥 村 商 店

奥 村 勉代表取締役

桐生市新里町新川1968-2

０２７７－７４－５７３４℡
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